

## Skifahrer erstrahlt in neuem Glanz auf dem Vereinsgelände

Nach seinem erfolgreichen Einsatz auf dem Weilimdorfer Weihnachtsmarkt hat der wunderschön gestaltete Skifahrer nun einen festen Platz auf dem Vereinsgelände des Skiclubs Weilimdorf im Lindental gefunden.



Der von der Firma Mauser aus Heimerdingen exklusiv für den Skiclub angefertigte Skifahrer, der bereits auf dem Weihnachtsmarkt als Blickfang und stimmungsvolles Highlight begeisterte, ziert nun ein Dach auf dem Vereinsgelände und verbreitet weiterhin winterliche Atmosphäre.

Mit seiner Beleuchtung und dem dynamischen Design zieht der Skifahrer nicht nur die Blicke auf sich, sondern setzt auch ein Zeichen für die langjährige Tradition des Skiclubs und seine enge Verbundenheit mit dem Wintersport.



Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals herzlich bei der Firma Mauser bedanken, die dieses wunderschöne Geschenk ermöglicht hat. Die großzügige Spende bereichert nun das Vereinsgelände und sorgt für einen weiteren Höhepunkt in der winterlichen Dekoration.